

2024-06-02

¿Qué pasó con el IECM? Denuncian hackeo a su sistema en plena jornada de las elecciones CDMX 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/que-paso-con-el-icem-denuncian-hackeo-a-su-sistema-en-plena-jornada-de-las-elecciones-cdmx-2024/>

Se cayó el sistema del Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) en plena jornada de las elecciones CDMX 2024, en un presunto hackeo.

De acuerdo con lo señalado por un concejero del IECM en entrevista con Enfoque Noticias, todos los procesos electorales conllevan intentos de hackeos, como los que recibieron en plena jornada de las elecciones 2024.

Aunque aseguró que el PREP CDMX continuaba en funcionamiento y mostraba el conteo de votos de los candidatos a la jefatura de gobierno:

Clara Brugada

Salomón Chertorivski

Santiago Taboada

Sistema de IECM se cayó en plenas jornada de las elecciones CDMX 2024; ya se restauró

Durante varios minutos, la página de internet del IECM se cayó, confirmado por el concejero Mauricio Huesca en entrevista; afirmó que fue por un hackeo.

Por esa razón y los diversos ciberataques, la página del IECM se dio de baja y se está trabajando para resolver el problema y resolver el hackeo, sin embargo, los resultados del PREP CDMX continúan trabajando.

Sexta Sesión Extraordinaria del Consejo General del #IECM #Vota2deJunio <https://t.co/Sw3lbIzReR>

En breve más información....